

Trikot-FAQ

Gibt es einen Unterschied zwischen den Trikots, die die Spieler tragen und denen, die man im ZebraShop kaufen kann?

Nein, es gibt keinen Unterschied. Die Spieler tragen exakt die gleichen Trikots wie die, die Du im ZebraShop kaufen kannst.

Warum hat der Streifen auf der Schulter/Ärmel einen leichten Farbunterschied zu den Streifen auf der Front?

Das Blau ansich ist gleich, jedoch ist der Streifen, der sich über Schulter und Ärmel zieht, ein eigenes, durchgefärbtes Stück Stoff, während die Streifen auf der Front sublimiert, also auf dem weißen Stoff aufgedruckt sind. Dadurch ergibt sich produktionsbedingt eine leicht andere Optik sowie Haptik.

Warum wurde der Streetstyle nicht an den Schultern und Ärmeln durchgezogen?

Da es sich bei dem Streifen an Ärmel und Schulter um ein eigenes, eingenähtes Stück Stoff handelt, ist es produktionsbedingt sehr schwierig, hier einen sauberen Übergang zu gewährleisten. Daher haben wir den Streifen als Schmuckelement „un-destroyed“ belassen.

Warum ist der „Duisburg“-Schriftzug auf dem Rücken so klein?

Dies ist eine Vorgabe des DFB. Der Platz, der früher für den Stadt- bzw. Vereinsnamen vorgesehen war, kann in der 3. Liga seit drei Jahren durch einen Rückensponsor ersetzt werden. Da der MSV diese Möglichkeit zur Geldgenerierung natürlich nutzen möchte, gibt es laut der für unsere Spielklasse gültigen Richtlinien lediglich die Möglichkeit, unterhalb des Kragens einen zusätzlichen Schriftzug aufzubringen. Dieser darf jedoch eine maximale Höhe von 2cm nicht überschreiten.

Kann ich die Trikots auch mit „blankem“ Rücken kaufen?

Auf jedem Trikot ist der Rückensponsor sowie der „Duisburg“-Schriftzug bereits aufgedruckt. Ebenso der Ärmel- und der Brustsponsor. Ein Verkauf ohne diese Elemente ist leider nicht möglich.

Was soll das Grau/Orange auf dem Auswärtstrikot und wieso ist das dritte Trikot grün?

Die DFB-Statuten geben vor, dass sich alle drei Trikotsätze farblich deutlich voneinander unterscheiden müssen. Die Vereinsfarben können daher leider nur auf dem Heimtrikot verwendet werden. Jedoch hat das Design des Auswärts- und Ausweichtrikots eine tiefere Bedeutung. Schau dazu gern mal in die Artikelbeschreibungen im ZebraShop oder in die News auf der MSV-Homepage, die zur Trikotveröffentlichung online gegangen ist.

Wurde der gleiche Stoff wie letzte Saison verwendet?

Ja, die Trikots bestehen aus dem gleichen Material, das sich bei den Spielerinnen und Spielern bewährt hat. Für noch bessere Ventilation wurde zusätzlich an den Seiten größerer Mesh eingesetzt.

Warum fühlen sich das Auswärts- und das Ausweichtrikot etwas anders an als das Heimtrikot?

Das Auswärts- und das Ausweichtrikot wurden komplett sublimiert, das heißt, der Stoff mit den Farben und Mustern vollflächig bedruckt. Dadurch ist die Haptik etwas anders als beim Heimtrikot, wo lediglich die blauen Streifen auf der Front sublimiert sind.

Wird es auch die Trikots unserer Frauenmannschaft zu kaufen geben?

Selbstverständlich werden wir auch die Trikots der Frauen anbieten, sobald dort alle vertraglichen Dinge fixiert sind. Bitte noch etwas Geduld.